

Un Cubain au ranking mondial du Taekwondo



Le champion du monde Rafael Alba est le seul cubain qui figure au ranking du monde dans les divisions olympiques, après la mise à jour par la Fédération Internationale de ce sport.

Rafael Alba, médaille d'or au championnat du monde à Puebla en 2013 dans les 87 kilos, apparaît à la 13^e position dans la catégorie des plus de 80 kilos, l'une des 4 masculines convoquées pour les JO de Rio.

Le Cubain accumule 90 points. L'Ouzbek Jasur Baykuziyev est le leader de sa catégorie avec 238,31 points. Le Sud coréen Donming Cha avec 222,19 points est second et le Gabonais Anthony Obame, 217,48 points est troisième.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48916-un-cubain-au-ranking-mondial-du-taekwondo>



Radio Habana Cuba